



## COMUNICADO DE PRENSA

---

### **Asoex, SVTI y Puertos de Talcahuano donan insumos y equipamiento de salud a Cefsam de San Vicente**

**Santiago, 12 de marzo de 2021.-** Fueron 3 millones de pesos los que se aportaron en dotación al personal del centro de salud, además de un túnel sanitizador, guantes y mascarillas.

La Asociación de Exportadores de Frutas de Chile AG (Asoex), San Vicente Terminal Internacional (SVTI) y Puertos de Talcahuano realizaron ayer por la mañana una donación de insumos y equipamiento médico al Cefsam de San Vicente, ubicado en la ciudad puerto.

En el complejo escenario Covid-19, las tres entidades generaron una acción en apoyo al personal de salud de Talcahuano, pero también hacia el sector portuario de la urbe. Ello, ya que muchos trabajadores y trabajadoras que han mantenido las operaciones logísticas y dado continuidad al proceso exportador se atienden en ese Cefsam.

En 2020, Asoex se contactó con Puertos de Talcahuano y la Municipalidad para identificar las necesidades para ayudar a atender la pandemia. Con ello, la asociación donó 3 millones de pesos al centro de salud local, donde destacan equipos como un oxímetro de pulso y saturómetro pediátrico y de adultos, un bolso de emergencia tamaño M y un monitor de signos vitales, entre otras cosas.

Frente a este hito, el presidente de Asoex, Ronald Bown destacó que "estar cerca a las comunidades está dentro de nuestro concepto de sustentabilidad que es integrador, debemos actuar en forma conjunta para ser una mejor sociedad. Una de nuestras preocupaciones es la salud de quienes colaboran con nosotros, nuestros trabajadores y también quienes prestan servicios, y obviamente los puertos son fundamentales para nosotros tanto los de la zona central como los de Talcahuano. Debemos trabajar para tener un país sostenible en el tiempo. Estamos muy complacidos de haber aportado para dar mayor capacidad de atención de quienes están afectados por la pandemia. Les agradecemos mucho esta posibilidad".

SVTI donó al centro de salud local un túnel sanitizador, que permitirá que el personal del Cefsam de San Vicente trabaje de manera más segura. Su gerente general, Gonzalo Fuentes, recalcó que "esperamos que este aporte refuerce las medidas preventivas que nos permitan proteger al personal de salud que trabaja en el Cefsam San Vicente y, por



## COMUNICADO DE PRENSA

---

consiguiente, a todos los pacientes que se atienden en este importante recinto de Talcahuano. La gran mayoría de nuestros trabajadores y sus familias residen en esta comuna, por eso estamos convencidos que la mejor forma de superar esta crisis es trabajar coordinados y en equipo".

El alcalde de Talcahuano, Henry Campos, fue quien recibió los aportes a nombre del Cefam y mencionó que "agradecemos a Asoex, SVTI y Puertos de Talcahuano por esta importante donación de equipamiento e insumos para el Cefam de San Vicente, personal de salud que día a día sigue combatiendo la pandemia y atendiendo a nuestros vecinos. Esta acción refleja el compromiso del sector exportador y la cadena de comercio exterior con nuestra ciudad puerto, que ha seguido funcionando a pesar de la crisis sanitaria".

### **Apoyo a distintos grupos**

Uno de los objetivos de la donación al Cefam de San Vicente es promover el compromiso y el esfuerzo del personal e instituciones de salud para enfrentar la pandemia por Covid-19, además de brindar las mejores condiciones para atender la emergencia sanitaria.

Por ello, Puertos de Talcahuano también se sumó a la iniciativa y aportó al centro de salud insumos médicos, como guantes y mascarillas, para que su personal siga cuidándose.

Al mismo tiempo, su gerenta de Desarrollo y Sostenibilidad, Guacolda Vargas, recalzó que esta donación es también para seguir protegiendo a la familia portuaria, responsable de mantener la continuidad del proceso exportador y del comercio exterior bajo una logística segura.

"Como ciudad puerto, es fundamental que protejamos a los trabajadores y trabajadoras de los terminales marítimos y logísticos, pues son parte importante de la actividad económica de la comuna. Además, gran parte de ellos se atienden en este centro de salud local y, por lo tanto, este aporte es algo que beneficia a toda la cadena logística y de salud. Asimismo, es importante continuar con las medidas de autocuidado y recomendaciones de la autoridad sanitaria", concluyó.